

Resolution des Gemeinderates zum Schutz der Einwohner
vor Lärmimmissionen an der Bundesstraße 314
sowie der Landstraße 224
(Entwurf)

Zum Schutz der betroffenen Einwohner in Beuren, Blumenfeld und Watterdingen vor den Lärmimmissionen der Bundesstraße 314 und Landstraße 224 beschließt der Gemeinderat folgende Resolution:

1. Die Bundesstraße 314 durchschneidet den Ortsteil von Beuren und Blumenfeld, die Landstraße 224 den Ortsteil Watterdingen sowie Tengen und verläuft unmittelbar an der direkten Wohnbebauung der vier genannten Stadtteile. Die Einwohnerinnen und Einwohner im Stadtteil Beuren, Blumenfeld, Tengen und Watterdingen sind von den Lärmimmissionen der Bundes- und Landstraße besonders betroffen. Durch das immer weiter ansteigende Verkehrsaufkommen - insbesondere durch Schwerlastverkehr - wird die Lärmsituation, vor allem zu Nachtzeiten, immer unerträglicher und beeinträchtigt die Gesundheit der Einwohner.
2. Die Verkehrsbelastung der Bundesstraße 314 und Landstraße 224 hat in den zurückliegenden Jahren erheblich zugenommen und wird noch weiter zunehmen. Ein Schutz vor Verkehrslärm ist nicht vorhanden.
3. Die gesetzlichen Vorgaben für den Lärmschutz an Bundes- und Landesstraßen bieten keinen ausreichenden Schutz für die betroffenen Anwohner.

Aus diesen Gründen fordert der Gemeinderat zum Schutz der Einwohner an der Bundesstraße 314 im Bereich der Ortsdurchfahrt von Beuren und Blumenfeld sowie an der Landstraße 224 im Bereich der Ortsdurchfahrt von Tengen und Watterdingen von der zuständigen Verkehrsbehörde:

- nachts für eine annehmbare Verkehrslärmsituation entlang der o.g. Straßen im Bereich der Ortsdurchfahrt zu sorgen
- eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in den Nachtstunden,
- weitere Maßnahmen, um den Lärm auf ein annehmbares Maß zu reduzieren.

Tengen, den 14. November 2019

Für den Gemeinderat

Marian Schreier
Bürgermeister